

Vos questions / nos réponses

besoin de conseils

Par [Profil supprimé](#) Postée le 27/04/2012 14:28

bonjour,

j'ai un ami qui fume à peu près un join par jour et qui a des problèmes de santé pas du tout dû à ce qu'il fume.

Le médecin pour être sûr de ses rhumss à répétition lui a prescrit une prise de sang NFS.
il se demande si sur les résultats, il y aura aussi les résultats du thc et combien de temps reste le thc dans le sang.

merci de votre réponse

Mise en ligne le 02/05/2012

Bonjour,

Nous nous excusons du délai pour répondre à votre question.

La loi ne permet pas de subir un test de stupéfiants sans en être informé au préalable. Le THC ne sera donc pas recherché dans ce type d'analyse (Numération de la Formule Sanguine) qui ne vise qu'à quantifier et vérifier la qualité des globules blancs et rouges ainsi que des plaquettes .

Concernant votre deuxième question, le cannabis reste décelable dans le sang jusqu'à 24h.

Cordialement.
